

Fecha: 04-08-2025 Medio: La Tercera Supl.: La Tercera Tipo: Noticia general

Título: Quiénes son los seis trabajadores fallecidos por el derrumbe

Pág.: 15 Cm2: 703,1 VPE: \$ 6.995.016 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 78.224 253.149 Neutra

Quiénes son los seis trabajadores fallecidos por el derrumbe

Moisés Pávez fue el último de los mineros desaparecidos y sus restos fueron hallados este domingo por la tarde.

María José Halabi y Sebastián Yeza

La tragedia ocurrida el pasado jueves en la mina El Teniente dejó hasta ahora seis trabajadores fallecidos y nueve heridos.

La primera muerte confirmada fue la de Paulo Marín Tapia, de 48 años, el jueves 31. Vivía en Illapel, estaba casado y tenía tres hijos.

Marín era electricista y trabajó en la mina centrándose en las escalerillas y en los elementos que transportaban cables.

De acuerdo al medio El Día, Marín trabajaba para la empresa Salfa Montajes, desempeñándose en el Proyecto Andesita.

Según el medio, el alcalde de Illapel, Denis Cortés, comentó que conocía a Paulo Marín: "Estudiamos en el mismo colegio, fue un gran deportista. Es también integrante de la familia Marín, de Cañas Dos. Era un gran trabajador, una gran persona, una persona muy alegre pero también muy tranquila y reservada. También con una tremenda calidad futbolística".

Víctimas recuperadas durante el fin de semana

Por otro lado, los restos de Gonzalo Núñez Caroca fueron encontrados el sábado 2, aproximadamente a las 13:00 horas. Con 33 años trabajaba en la empresa Gardilcic y vivía en San Francisco de Mostazal.

La alcaldesa de Mostazal, Verónica Arroyo, publicó en Facebook que quería "expresar mi más profunda solidaridad ante la difícil situación que se vive tras el accidente en la División El Teniente de Codelco, donde lamentablemente uno de los trabajadores afectados es Gonzalo Núñez Caroca, joven mostazalino e hijo de nuestra querida funcionaria del Cesfam Mostazal, Claudia Caroca Hernández".

Añadió que "como familia mostazalina, estamos con el corazón atento y en oración por él y por todos los trabajadores desaparecidos, esperando con esperanza noticias oficiales".

Este domingo 3 en la madrugada se encontraron los cuerpos de Álex Araya Acevedo, Carlos Andrés Arancibia Valenzuela y, posteriormente, de Jean Miranda Ibace-



▶ Los cuerpos de los mineros fallecidos fueron encontrados entre el jueves 31 de julio y el domingo 3 de agosto.

ta. Los tres trabajadores prestaban servicios a la empresa constructora Gardilcic.

Álex Araya Acevedo de 29 años, era el más joven de los cinco desaparecidos.

De acuerdo a Ex-Ante, en 2023 hizo un 2×1 en el colegio Monte Castello de la capital regional para egresar de cuarto medio, mostraron los registros del Ministerio de Educación. Su cuerpo fue hallado hoy en la madrugada.

El otro minero encontrado fue Carlos Andrés Arancibia Valenzuela, de 35 años, quien según El Día, era de La Serena y residía en el sector de Las Compañías. Fue alumno del Colegio Salesianos.

La Municipalidad de La Serena publicó en redes sociales que "con profundo pesar, informamos que uno de los trabajadores fallecidos en el trágico accidente ocurrido en la Mina El Teniente era vecino de La Serena".

"Se trata de Carlos Arancibia Valenzuela, que lamentablemente perdió la vida en esta tragedia que ha conmocionado al país. La partida de Carlos enluta a toda nuestra comunidad", detallaron.

En la publicación también informaron que el municipio decretó "Duelo Comunal los días 4 y 5 de agosto, acompañando en este doloroso momento a la familia, quienes han solicitado respeto y privacidad para vivir su duelo junto a sus seres queridos".

Cerraron añadiendo que "nos sumamos al dolor de quienes hoy lo despiden con cariño, expresando nuestras más sentidas condolencias a su familia, así como también a las familias de todos los trabajadores que perdieron la vida en este lamentable accidente".

Jean Miranda Ibaceta tenía 31 años y tenía 11 años de experiencia a la minería. Tenía tres hijos y esperan un cuarto.

El tío de Jean Miranda, Eduardo Ramírez, dijo en T13 que "Jean quería trabajar en la mina para tener mejores ingresos. Yo hablé con mi jefatura y lo contrataron".

"Tiene tres hijos y mi sobrina está esperando un bebé que ya tiene cuatro meses. También será niño", comentó su tío.

Finalmente está Moisés Pávez, de 33 años, quien se mantenía desaparecido hasta la tarde del domingo. El trabajador egresó de cuarto medio del liceo Claudio Arrau en 2009

El minero también estaba a la espera de su segundo hijo.●